

Thierry MARX, élu président confédéral de l'UMIH avec 71,66%

Le conseil de surveillance de l'UMIH, chargé de diriger et contrôler les élections internes, proclame les résultats suivants.

Thierry MARX a été élu Président confédéral de l'UMIH et Eric ABIHSSIRA a été élu Vice-président confédéral avec 71,66 % des voix pour une durée de 4 ans à compter de ce jour.

Le scrutin, à deux tours, s'est déroulé à bulletins secrets et a pris la forme d'un vote électronique géré par le prestataire LEGAVOTE sous le contrôle d'un commissaire de justice.

Le corps électoral était composé des 105 membres de l'Umih nationale :

- Les Présidents de syndicats départementaux
- Les Présidents de syndicats associés (CSLMF, GNC, SNEG & Co, Syndicat National de la Thalassothérapie)
- Les UMIH interdépartementales (UMIH Bowling Loisirs, UMIH Direct, UMIH Prestige et UMIH Nuit).

Très applaudi, à l'annonce des résultats, Thierry MARX, le nouveau Président confédéral de l'UMIH a tenu d'emblée à saluer le travail réalisé par son prédécesseur Roland Héguy et à remercier l'ensemble des candidats pour la campagne respectueuse qui vient de s'achever. Il souhaite s'inscrire dans un esprit de rassemblement et d'efficacité au service des adhérents de l'UMIH et, plus largement de toute la profession.

Thierry MARX et Eric ABIHSSIRA prennent officiellement la succession de Roland Héguy et Hervé Becam, qui ont occupé respectivement les fonctions de Président et Vice-président confédéraux de l'UMIH de 2010 à 2022.